

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 16.05.2013

### **Von Jägern der Nacht und Akrobaten der Lüfte**

Das Harzmuseum eröffnet am 21. Mai eine neue Sonderausstellung. Sie beschäftigt sich mit Eulen und Greifvögeln in unserer Region. Die Ausstellung ist in Zusammenarbeit mit dem Heineanum Halberstadt entstanden. Bis zum 7. September ist die Schau jeweils montags bis sonnabends 10.00 bis 17.00 Uhr zu sehen. An Feiertagen von 14.00 bis 17.00 Uhr.

Es werden zwölf Greifvogel- und 8 Eulenarten in Form von Texten und Bildern vorgestellt. Bereichert wird die Schau durch die entsprechenden Präparate. Viel Wissenswertes ist in der Ausstellung zu entdecken, denn: Wir können nur schützen was wir kennen! Unseren Schutz hat diese interessante Tiergruppe sicher verdient.

Die Eröffnung findet am 21. Mai um 19.00 Uhr im Festsaal des Rathauses statt. Einen Vortrag zur Einstimmung in das Thema wird Herr Rudolf Lagatz halten. Musikalisch mitgestaltet wird die Ausstellungseröffnung vom Mädchenkammerchor des Gerhart-Hauptmann-Gymnasiums unter der Leitung von Esther Waldhausen. Alle Interessierten sind sehr herzlich zur Ausstellungseröffnung eingeladen.

Übrigens – wer vorab schon einmal einen Blick auf die neue Schau erhaschen möchte, kann dies an den beiden Pfingstfeiertagen jeweils von 14.00 bis 17.00 Uhr tun.

*BU: Uhu*

*Bild ©: Jennifer Wetzig-Mänz, Stadt Wernigerode*